



保護者からの手紙



この三年間、本当に迷惑ばかりおかけしてしまひ、申し訳ない想いです。中学で不登校になり家庭も学校も嫌でした。ママ先生にも来ていただいたり、学校に行けるようになつてもなかなか行けず、まだ世の中に対応できる様にはなつていませんが、本人なりに少しほは成長できていると思ひます。このゆすりはでさえまとま�行けず、迷惑をお掛けしてしまつたこともあります。卒業の今本当にあります。がたじのと申し詫ない気持ちです。

は、本当にあつとじう間に過ぎました。入学した頃は心配で毎日「どうだった?」の繰り返しでした。でも学校に行くことをいつも楽しみにしていた子を見ていたら、自然と「どうだった?」を言わなくなつた私がいました。三年間楽しく学校に通うことができたのは、パパさん、ママさん、スタッフさんのおかけだと思っていました。「三年間本当にお世話になり、ありがとひやうございました。

ゆずりは学園に出逢えて、とても助かりました。三年間学園に通えて高校を卒業できたことを嬉しい限りです。

パパさん、ママさん、先生方にはいろいろ進路や悩みなどの相談にのって頂き、感謝しています。ありがとうございました。

私はとてもゆすりばは子供の事で相談できるところでした。自分の思っている事と違う行動をする子供を実際に接してくれるスタッフさん達に、聞けることは安心できましたし、接し方はいつもうすすれば良いのだと思わされました。いろいろな考え方を教えてもらいましたし、一番に子供の気持ちをよりそつてもらい、笑顔、楽しさ気持ちを引き出してくださった事に感謝しています。ありがとうございました。

二年間という短い期間でしたが、大変お世話になりました。この学園に来た頃は、学校生活に慣れるか心

い単位、進級も心配しましたがママさんの「大丈夫」の言葉、配慮、本当に心に残りました。ありがとうございました。ありがとうございます。就職、専門の選択で迷ったがまさかの短大の進学。この三年間、感謝しかありません。お世話になりました。

過去に、不登校になり学校に不安があつた娘ですが、ゆずりは学園に通うことになり、こうして無事に高校を卒業できるのもママさんパパさんスタッフのみなさんに優しく見守り支えて頂いたおかげです。就職先も決まり感謝しています。ママさんパパさんスタッフのみなさんお体に気を付けて頑張つて下さい。卒業後もお世話をありがとうございます。

はなむかたもしれませんが、しくお願いします。本当にありがとうございました。

無事に卒業まで来ることがで、本当に本当に嬉しく思っています。仕事忙しく、なかなか学校へ行けない時期も、根気よく面倒をみていただき、パパさん、ママさん、スタッフの皆様には大変感謝しております。本当にありがとうございました。皆様(健康)にはくれぐれも気を付けて、これからも益々の活躍を期待しています。

なんとか卒業までこられたことに安堵しています。小学三年生の十一月頃から不登校となり、小学校四年生から高校二年生まで八年間お世話になりました。最近は、自分で考え行動が出来るようになり、成長には大変驚いております。この度、無事に高等課程を卒業できるのもママさんパパさんをはじめスタッフのみなさんのおかげだと本当に感謝しております。ただ、未だ進路がしっかりと見つかりません。たしかに、今後ともかかるしないようですが、今後ともご指導をお願い致します。

パパさん、ママさん、スタッフのみなさん三年間ありがとうございました

た。ゆずりはの会があるとネットで知り、ママやんに電話をして参加させていただいたのが始まりで、あれから毎年間の円日が流れました。



卒業証書

第188号
2010年3月5日施行

4

ゆずりは学園

Page 1

小学生

三

中学生

—

高 校 生

Page 1

大 学 生

1

社会人